
Delibera firmata il 01/02/2023 alle ore: 10:48
Verbale numero: 1904

Consiglio di Corso di Studi in Scienze Filosofiche e Storiche  (2207), Studi Filosofici e Storici  (2184)

In data 26/10/2022, alle ore 12:00 presso stanza teams de Consigli di Corso di laurea si riunisce il Consiglio di Corso di Studi 
in Scienze Filosofiche e Storiche (2207), Studi Filosofici e Storici (2184) per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Approvazione scheda SMA.

Sono presenti:
• Agnello Chiara
• Caldarone Rosaria
• Cancila Rosaria
• Carapezza Marco
• Casella Marilena
• Cicatello Angelo
• Coco Vittorio
• Colajanni Giuliana
• Corrao Pietro
• Di Figlia Matteo
• Di Piazza Salvatore
• Favaro' Valentina
• Laspia Patrizia
• Licata Gaetano
• Lupo Rosa Maria
• Maggiore Valeria
• Mancini Sandro
• Mannia Sebastiano
• Mazzocchio Domenico Fabio
• Mineo Ennio
• Muscolino Salvatore
• Oliveri Gianluigi
• Palumbo Antonino
• Pugliese Alice
• Rapisarda Mattarella Andrea Maria
• Roccaro Giuseppe
• Rognoni Cristina
• Rosciglione Claudia
• Sammartano Roberto

Sono assenti:
• Le Moli Andrea
• Pipitone Arianna
• Smirni Daniela
• Romei Enrica
• Piazza Francesca
• Rizzuto Francesca
• La Mantia Francesco
• Scichilone Giorgio
• Provvidente Giovanna Diletta
• Messina Giovanni
• Saeli Giulia Maria
• Fazio Ida
• Di Paola Marcello



Delibera firmata il 01/02/2023 alle ore: 10:48
Verbale numero: 1904

Sono assenti:
• Russo Maria Antonietta
• Sardina Patrizia
• Maltese Pietro
• Andolina Salvatore
• Tedesco Salvatore
• Baris Tommaso

 

 
 

Approvazione scheda SMA

La Professoressa Pugliese illustra le schede sma per entrambi i corsi di studio, specificando che il Consiglio è stato riunito
con solo questo punto all'ordine del giorno, ossia l'approvazione delle suddette schedeentro la scadenza del 28 c.m.

La Professoressa Pugliese si sofferma brevemente su alcui punti delle schede. Per il Corso di studi in studi filosofici e storici
fa notare come dal 2017 al 2020 c'è stato un costante aumento degli iscritti. Risulta, invece, una leggera flessione della
percentuale degli iscritti che si laureano in tempo e che passano con i crediti necessari dal primo al secondo anno. A tale
proposito si specifica che il Consiglio ha già isitituito la figura del docente tutor proprio per cercare di aiutare ed affiancare il
più possibile gli studenti nel loro percorso univerisitario. Inoltre per quanto riguarda il dato sull'occupazione al conseguimento
della laurea ovviamente il Corso di studi ha la sua naturale prosecuzione nelle magistrale ai fini dell'isegnamento soprattutto.
Infine, ultimo dato positivo, il livello di soddisfazione dei laureati alla fine del corso è molto alto.

Per quanto riguarda il corso di studi magistrale mantiene costante il numero degli iscritti ed anche il  urriculum storico procede
bene. Il grado di soddisfazione dei laureati è del 100% quindi altissimo e gli studenti si laureano quasi tutti nei tempi previsti.

Un dato che rimane critico è quello dell'iternazionalizzazione, che però è un problema che rigurda tutto l'ateneo e che è
dovuto anche a procedure spesso eccessivamente complesse e farraginose. Su questo la Prof.ssa Laspia ha voluto porre
l'accento come menbro della commissione paritetica sottolienando che sdarebbe necessario semolificare le procedure e
renderle più chiare.

Allla fine della discussione il Consiglio approva all'unanimità le schede sma.

Firmato da:
CLAUDIA ROSCIGLIONE - RD - M-FIL/06 - il 29/11/2022

MARCO CARAPEZZA - PO - M-FIL/05 - il 01/02/2023
CHIUSURA

Il Presidente
Marco Carapezza
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Il Segretario
Claudia Rosciglione
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